



ABTEILUNG FÜR KIRCHLICHE AUSSENBEZIEHUNGEN

des Moskauer Patriarchats

Es fand ein Telefongespräch zwischen den Oberhäuptern der russisch- und serbisch-orthodoxen Kirchen statt



Der Kommunikationsdienst der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen, der 18. Dezember 2025.
Am 18. Dezember 2025 fand ein Telefongespräch zwischen Seiner Heiligkeit Kyrill, Patriarch von Moskau und ganz Russland, und Seiner Heiligkeit Patriarch Porfiry von Serbien statt.

Seine Heiligkeit Patriarch Porfiri begrüßte den Primas der Russisch-Orthodoxen Kirche herzlich, brachte seine tiefe Zuneigung zum Ausdruck und versicherte ihm seiner innigen Gebete. Patriarch Porfiri bezeugte die tiefe Verbundenheit, die das orthodoxe serbische Volk seit Jahrhunderten für sein russisches Volk empfindet. Die engen brüderlichen Bande zwischen der russisch- und der serbisch-orthodoxen Kirche sind die Garantie für die Beständigkeit ihrer Freundschaft.

Seine Heiligkeit Patriarch Kirill dankte seinerseits Seiner Heiligkeit Patriarch Porfiry und betonte die Bedeutung der spirituellen Einheit der beiden Kirchen und der Völker, denen sie dienen. Er wünschte Seiner Heiligkeit Gesundheit und Kraft sowie dem brüderlichen serbischen Volk Frieden und Wohlstand.

Metropolit Antonius von Wolokolamsk und Metropolit Irenäus von Bach nahmen ebenfalls an dem Gespräch teil.

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/93855/>